
Réunion du comité consulta f du 6 juin 2024 

 

Personnes présentes  

Elus : Joël Bouffies, Agnès Brunet, Rosy Giraudel, Laurence de Mous er 

Villadéens :  Brigi e Guedon, Hugue e Louis, Mario Parra, Cindy Lhomme, Claude Lhomme, Sara 
Willems, Renée et Claude Kermann, Jean-Louis Vollot, Patricia Tardieu, Philippe et Maroe-Claire 
Dufresne, Karine Boudier, Clara Zobé, Hervé Berthet 

Avancement des projets et échanges 

Volet Sta onnement /circula on 

Présenta on des projets avenirs par Joël Bouffies : 

- Pose réalisée de panneaux aux entrées du village : limita on de vitesse à  20 km/h et 
interdic on de sta onnement sauf aux emplacements réservés, sous peine de verbalisa on 
par la gendarmerie 

- Plateau traversant devant le bar pour ralen r la vitesse de circula on 
- Aménagement de la rue des sources pour faire ralen r les véhicules et améliorer le passage 

piétonnier, notamment en diminuant la largeur de la route 
- A terme aménagement du chemin du connier pour créer un passage piétonnier 

Sugges ons des par cipants : 

- Rajouter un panneau indiquant la priorité de circula on dans la Grand-Rue  
- A en on au type de potelet qui seront posés dans la rue des sources, autre alterna ve plus 

esthé que ? 
- Respecter une largeur minimale dans la rue des sources pour le passage des machines à 

vendanger 
- Comment empêcher le sta onnement sous l’arche à l’entrée du village médiéval (à côté de la 

maison de Paule e) : me re un panneau ? 
- Comment améliorer l’indica on que la voie des espérants est sans issue ? (les indica ons GPS 

sont fausses et beaucoup de véhicules se trouvent bloqués) 
- Comment réduire les nuisances sonores des WC publics (claquement des portes en fer) 

Révision du PLU 

Le nouveau PLU a été voté en Conseil Municipal le 30  mai, le délai de recours de s ers est de plus de 
deux mois. Explica ons des différentes étapes notamment dans la zone du deves. Créa on d’une 
pe te zone ar sanale près de la cave 

Travaux : Rénova on du beffroi d’ici fin 24, travaux sur la fontaine de la place pour faire couler l’eau , 
Voiries : chemin des faines prioritaire 

Projet d’antenne téléphone à proximité du château d’eau : étude en cours 

Fes val BD 13-15 septembre : ques on du financement non résolu … recherche de financements 
publics et privés ! 

 



Ques ons diverses 

- U lité de l’achat du parking à la sor e de Roaix : dans quel but ? au service de qui ? 
- Sen ment de « satura on » de l’occupa on de la place pendant l’été : quelle possibilité de 

limiter ? meilleure circula on entre les tables …, garder le caractère de notre village 
- Barrière du Skate parc ne se ferme plus 
- Certains chemins communaux sont très abimés : vers An magne par exemple … 

 

 


